

Una noche en el Camino para ver las estrellas



Los participantes posan para la foto de familia ante el museo. / El Norte

Un centenar de personas asistieron a la tradicional peregrinación nocturna

Cerca de un centenar de socios y simpatizantes del Camino de Santiago se dieron cita en Carrión de los Condes en la madrugada del sábado para asistir a la tradicional peregrinación bajo las estrellas, que anualmente el colectivo jacobeo de Palencia celebra alrededor de la festividad de San Lorenzo con el fin de ver la lluvia de estrellas.

En esta ocasión no se pudo ver el espectáculo porque la luna llena brillaba con una intensidad tan fuerte que no hacía visible la Vía Láctea, que en la parva de peregrinos es habitual, en el recorrido correspondiente entre Carrión y Calzadilla de la Cueva.

Una docena de peregrinos con destino a Santiago de Compostela acompañaron a los miembros de la asociación hasta la llamada fuente del Hospitalejo, momento en el que los caminantes palentinos se dieron la vuelta y los auténticos peregrinos siguieron su ruta por tierras de la provincia.